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Excellence, s’il vous plaît dites-nous quelque chose de plus
joyeux !

Dieu existe, Il est tout-puissant, omniscient, parfaitement
juste, mais sa miséricorde est aussi sans limite. Il maîtrise
parfaitement tout ce qui arrive dans le monde. Ni le Diable ni
ses serviteurs humains, y compris les criminels qui mènent
aujourd’hui le monde, ne peuvent lever le petit doigt sans sa
permission.  Il  connaît  chaque  détail  de  leurs  plans
diaboliques et Il les utilise tous pour accomplir son propre
dessein Providentiel.

Mais comment peut-Il permettre tant de mal dans notre monde ?

Parce que tandis qu’Il ne veut jamais le mal, Il veut le
permettre,  pour  qu’Il  en  résulte  un  plus  grand  bien.  De
nombreuses prophéties indiquent que c’est de la corruption
globale  d’aujourd’hui  que  sortira  demain  le  plus  grand
triomphe jamais obtenu de l’Eglise Catholique, comme l’a dit
Notre  Dame  de  Fatima  :  «  A  la  fin  mon  Coeur  Immaculé
triomphera ». Ce qui se passe en ce moment précis est que
Notre  Seigneur  profite  de  ses  ennemis  pour  purifier  son
Eglise.

Mais n’aurait-Il pu trouver une façon moins désagréable de
purifier son Eglise que de nous faire passer par l’incroyable
corruption d’aujourd’hui ?

Si  cela  dépendait  uniquement  de  Lui,  sans  aucun  doute  Il
aurait pu trouver d’autres façons de purifier son Eglise, mais
si vous et moi savions tout ce qu’Il sait – pensée folle ! –
et si surtout, vous et moi nous voulions, comme Lui le veut,
respecter  le  libre  arbitre  qu’Il  donne  à  tous  les  êtres
humains, alors il est très vraisemblable que vous et moi nous
verrions que la façon choisie par Lui pour faire les choses
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est la meilleure.

Et,  s’il  vous  plaît,  qu’est-ce  que  vient  faire  le  libre
arbitre de l’homme dans cette affaire ?

Dieu ne veut ni de robots ni d’animaux purement irrationnels
pour partager avec Lui sa béatitude. Or, même Lui ne peut
donner à ses créatures un bonheur mérité qu’elles n’auront
rien fait pour mériter, parce que cela est contradictoire et
s’il  a  toute  puissance  sur  tout  être,  cette  puissance  ne
s’étend  pas  au  non-être  tel  que  sont  les  choses
contradictoires.  Mais  si  ses  créatures  doivent  en  partie
mériter  son  bonheur,  alors  Il  doit  leur  donner  le  libre
arbitre, lequel s’il est vraiment réel, doit être capable de
choisir l’opposé de ce que Dieu veut pour lui. Dès lors, s’il
est réellement capable de choisir le mal, voilà ce qui va
arriver, plus ou moins souvent.

Mais vous dites que la vraie Eglise à la suite de Notre
Seigneur enseigne à quel point est étroit le chemin qui mène
au Ciel et combien peu nombreux sont ceux qui le trouvent
(Mt.VII,14). Alors comment peut-il valoir la peine pour Dieu
d’avoir  créé,  aujourd’hui  par  exemple,  une  masse  d’êtres
humains, si seul un nombre relativement restreint parvient au
Ciel ? Comment est-il possible qu’un si grand nombre tombant
dans les horreurs de l’Enfer ne soit pas un prix trop élevé à
payer pour le petit nombre de ceux qui parviennent au Ciel ?

Ce qui compte pour Dieu c’est la qualité, pas la quantité. Que
seuls dix hommes auraient pu sauver de sa colère toute la
ville de Sodome (Gen.XVIII, 32) prouve combien est précieuse à
Dieu une seule âme qui répond à son amour, bien plus qu’un
grand nombre qui par leur propre libre choix ne veulent pas de
son  amour.  «  J’aurais  supporté  toute  la  Passion  pour  toi
seule » dit une fois Notre Seigneur à une âme. Il le dirait de
même à toute âme.

Voulez-vous  dire  que  si  le  monde  me  fait  souffrir  et  me



tourmente, mais je ne réagis qu’en adhérant d’autant plus
étroitement à Dieu, alors Il en tient compte, pour moi-même et
pour ceux me sont proches ? Je pourrais presque vouloir que le
monde soit encore pire !

Maintenant vous commencez à comprendre !

Kyrie eleison.


